

04.12.2019

Aufhebung LKW-Durchfahrtsverbot Stadtgebiet Köln

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit unserer Sondermeldung vom 08.10.2019 hatten wir Sie über die Umsetzung der LKW-Durchfahrtsverbotszone im Stadtgebiet Köln und des von CTS Köln zum 01.11.2019 eingeführten Zuschlages von EUR 25,- je Container für Truckings ab CTS für die Destinationen im Kölner Süden und Osten informiert.

Wir freuen uns, Ihnen heute mitteilen zu können, dass der Zuschlag für alle Truckings ab morgen, den 05.12.2019, entfällt.

Die Stadt Köln hat heute die entsprechende Ausnahmeregelung veröffentlicht. Diese gestattet das Durchfahren der Rheinuferstrasse für schwere LKW der Abgasnorm Euro VI für Kombinierte Verkehre ab/nach dem Hafen Köln-Niehl.

Für Rückfragen stehen Ihnen unsere Mitarbeiter/innen des Customer-Service-Teams bei CTS Köln gerne zur Verfügung.

Repeal traffic ban for trucks city area Cologne

Dear Ladies and Gentlemen.

On October 08th, 2019 we have informed you about the implementation of a traffic ban for trucks in the city area of Cologne. Following on November 01st, 2019 we had to introduce a surcharge of EUR 25 per container for truckings from CTS to destinations in the south and east of Cologne.

Today we are pleased to inform you that the surcharge for all truckings as of tomorrow, December 05th, 2019, will not be applicable anymore.

The City of Cologne published the corresponding exception today. This allows the transit by heavy goods vehicles (Euro VI emission standard) for combined transport from/to the port of Cologne-Niehl.

For further questions please contact your Customer Service representative at CTS Cologne.

Ihr/Your neska INTERMODAL Team
www.neska-intermodal.eu